
          9月 13日（火）12:00開会 

          川崎健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

実は私、この 1週間で 3 つのお悔やみに行って参りま

した。 

1 つは私より 1つ若い 56 歳の方の葬儀でした。一介の

サラリーマンでありながら、多くの方が見えられて、奥

様の挨拶でも、「主人からは生きる力と子供に対する愛

情を教えられました」と言っていましたが、誰にでも愛

情を注いでくれる方だったから、弔問客もあんなに多か

ったのかなと思いました。 

私は彼より１つ年上ですけれども、これからもロータ

リーの活動をしていく上で、誰にでも愛する気持ちを持

ってロータリー活動を進めていきたいと思っておりま

す。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔    幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 昨日、来月のガバナー公式訪問の合同例会について、

日立港 RC と会議をしてきました。日立港 RC にやり

方をしていただき、当 RC はそれに準ずると。クラ

ブ協議会、懇親会まで合同でやることに決定いたし

ました。 

� 青少年交換短期親善訪問団の派遣者募集の件、申込

は大森委員長まで。 

� ロータリー囲碁同好会より 10 月 22 日（東京）での

大会開催のお知らせ。 

� 要害クラブ、来月から使えることになりました。 

� 9 月 27 日に 50 周年プロジェクトの打ち合わせを行

います。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

国際奉仕委員会      大森委員長 
 

� 5 月の RI 国際大会（タイ・バンコク）に参加される

方は大森委員長まで 

� ワイキキ RC のフードフェスティバル、現在、日立

南 RC から 8 名、日立港 RC から 9名参加予定 

� 青少年交換短期親善訪問団の派遣者募集の案内（バ

ンコク）12 月 22 日～30 日 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 9月 13 日（火） 【プログラム】卓話 / 出席委員会 

次 回 例 会：平成 23年 9月 20 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 61.76％ 6 名 79.41％ 1 名 

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� またまた暑くなりました。体に気をつけましょう。 

鹿志村会長    

� 一友様おめでとう。 

川崎幹事    

� 先日はお祝い有難うございました。 

菊池一友    

� 残暑きびしくて大変です。 

山本忠安・星 勝治・大森孝之・白石満義・ 

小山高一・信太克己 

� 昨日、日中は真夏の暑さでしたが、夜は涼しく中秋

の明月を楽しみました。 

須田 晃・弓野博司・木本貴一・石川國博・ 

宮本尚彦・小澤 興・池澤 健・川村昌弘・ 

大森昌弘・高島章行 

� 父の葬儀ではお世話になりました。 

山縣敏史 

� 新年度始めての例会です。 

長山行夫 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 53,000 円 累計額 340,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

出席委員会卓話          小澤 興委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 入門書に書いてある方法にて、出席率向上をよろし

くお願いいたします。 

� ウェブサイトは閉鎖されております。 

� 例会に 40 分間出ていただければ出席とみなされま

す。 

� 例会出席だけでなく、MakeUp や社会奉仕、ゴルフ、

他クラブへの参加などでも構いませんので、出席率

100％に近づけたいです。 

� 第一分区は出席率がとてもよいので、当 RC でも頑

張りましょう。 

� 昨年度は 15 名の方が出席率 100％でした。毎年記念

品を差し上げていますので、今年度も 100％目指し

てください。 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


